



Just do it !!!

大型連休

新年度が始まって、早いもので1ヵ月を終わろうとしています。学校生活の様子は全体的に落ち着いて取り組んでいます。先般に、デュオセッションで行われた分野別進路ガイダンスでも自分の進路としっかりと向き合いながら、その実現に向けた準備として、真剣に取り組んでいた様子が窺えました。また、御多忙の中で、同席いただいた保護者の方も多くおりました。感謝申し上げます。

いよいよ、大型連休に入りますが、適切な息抜きの期間として過ごすことを望んでいます。連休明けには中間考査が迫っていることの実実を受け止めながら、しっかりと切り替えて、5月をスタートできるよう、御家庭でも見守ってくださるようお願い申し上げます。

遠足

大型連休の間となる5月2日(月)遠足を実施します。
最後の遠足となりますので、まずは天気に恵まれることを祈るばかりです。

目的地は高田公園陸上競技場を設定しました。

陸上競技場を使用する機会はほとんどないこともあり、折角ですので、クラス対抗でリレーを行います。

是非ともコンディションを整えておいてください。



保護者の皆様へ

先般にもお知らせしたところではありますが、
積立金の返金手続きが終了いたしましたことをお伝えいたします。